

Aarau, September 2020

MEDIENMITTEILUNG**Michael Romer tritt als neuer Leiter Rechtsdienst bei der Coop Rechtsschutz AG in die Geschäftsleitung ein**

Aarau, 17.9.2020 – Der Rechtsdienst der Coop Rechtsschutz AG wird neu von Michael Romer geleitet. Der erfahrene Rechtsanwalt übernimmt die Funktion von Daniel Siegrist, der im Unternehmen nach wie vor als Vorsitzender der Geschäftsleitung amtiert.

Mit Michael Romer ist es der Coop Rechtsschutz AG gelungen, einen ausgewiesenen Fachexperten und Kenner des Rechtsschutzgeschäftes zu rekrutieren. Der zugelassene Rechtsanwalt verfügt über ein Studium der Rechtswissenschaften mit Abschluss Master of Law und hat überdies erfolgreich den Diplomlehrgang Management for the Legal Profession MLP-HSG abgeschlossen. Michael Romer hat über 13 Jahre fundierte Führungserfahrung, davon acht Jahre als Leiter von Legal-Teams in der Versicherungswirtschaft. Zuletzt war er Leiter Recht & Leistungen und Mitglied der Geschäftsleitung bei der Orion Rechtsschutz-Versicherung AG. Er übernimmt die Funktion von Daniel Siegrist, der seit 1995 im Unternehmen und seit 2008 Vorsitzender der Geschäftsleitung der Coop Rechtsschutz AG ist.

Michael Romer freut sich auf die neue Aufgabe: "Der Rechtsdienstleitungsmarkt Schweiz ist enorm in Bewegung. Die Branche ist mit neuartigen Technologien und disruptiven Modellen konfrontiert. Die Coop Rechtsschutz spielt darin schon seit Jahren eine bedeutende Rolle. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem ganzen Team der Coop Rechtsschutz die erfolgreichen Geschäftsprozesse auszubauen, aktiv neue Wege zu gehen und das Unternehmen weiterzuentwickeln. "

Innovative Rechtsschutzlösungen und das Bearbeiten von Rechtsfällen bilden das Kerngeschäft der Coop Rechtsschutz AG. Pro Jahr werden der Coop Rechtsschutz AG über 30'000 Rechtsfälle neu angemeldet.

Kontaktpersonen:

Daniel Siegrist, CEO, T. +41 62 836 00 44, daniel.siegrist@cooprecht.ch

Michael Romer, Leiter Rechtsdienst, T. +41 62 836 00 55, michael.romer@cooprecht.ch

Über die Coop Rechtsschutz AG | www.cooprecht.ch

Die Coop Rechtsschutz AG wurde 1974 von der damaligen «Coop Leben» und dem Schweizerischen Gewerkschaftsbund (SGB) gegründet. Seitdem hat sie sich kontinuierlich weiterentwickelt und ist heute eine im Markt erfolgreiche und unabhängige Rechtsschutzversicherung mit Hauptsitz in Aarau und Geschäftsstellen in Lausanne und Bellinzona und über 110 Mitarbeitenden. Die Coop Rechtsschutz AG ist Versicherungsgesellschaft und Rechtsdienstleistungsunternehmen zugleich. Die Gesellschaft entwickelt und verkauft Rechtsschutzlösungen für Privatpersonen, Organisationen, Gewerkschaften und KMU's. Die Rechtsfälle, die von den Kundinnen und Kunden angemeldet werden, werden von den eigenen Mitarbeitenden im Rechtsdienst bearbeitet. Weitere Informationen cooprecht.ch